



**FDP**  
Die Liberalen



Gemeinsame Medienmitteilung aller Ortsparteien von Uznach zum PZL

### **Parteien in Uznach sind einer Meinung zur Zukunft des PZL**

Sämtliche Ortsparteien in Uznach unterstützen uneingeschränkt die Absicht der Gemeinde, die Liegenschaft des PZL in Uznach zu erwerben. Für Uznach als Standortgemeinde und auch für die Region ist es eminent wichtig, dass das grosse Potenzial dieses Ortes und der Synergien mit dem Spital Linth durch ein breites Dienstleistungsangebot im Gesundheits- und Altersbereich genutzt werden kann. Konzeptionelle Ideen dazu bestehen bereits, und sie berücksichtigen laufende regionale Aktivitäten wie die Nachspitex und die Palliative Care.

Die ursprüngliche Aufgabe des Zweckverbandes – Pflegeleistungen zu erbringen – wird mit einer solchen Nutzung bestmöglich weitergeführt. Es ist unbestritten, dass die Nachfrage nach verschiedenen Formen von Dienstleistungen rund um Alter und Gesundheit in Zukunft steigen wird. Kein anderer Standort in der Region bietet dazu auch nur annähernd so gute Voraussetzungen wie das PZL, und umgekehrt ist auch nur eine solche Nutzung geeignet, die Synergien mit dem Spital zu realisieren.

Aus Sicht der Uzner Parteien wäre es absolut unverständlich, wenn hier den klar formulierten Interessen der Standortgemeinde und der Region nicht Rechnung getragen würde. Wenn der Zweckverband die Liegenschaft an jemand anderes als die Gemeinde Uznach verkauft, ginge der Region eine grosse Chance ungenutzt verloren. Zudem würde der Zweckverband damit gegen seinen eigenen Auftrag handeln, und für die Zusammenarbeit in der Region wäre ein solches Zeichen verheerend.

Die Uzner Parteien appellieren an die Gemeinden und Organe des Zweckverbandes, mit einem Verkauf des PZL an Uznach einen weitsichtigen und verantwortungsvollen Entscheid zu treffen. Die Parteien unterstützen in den Verhandlungen den Gemeinderat ausdrücklich in seinem Bemühen um den Kauf der Liegenschaft.

Es geht nicht darum, wer wann welche Fehler oder Unterlassungen in den vergangenen Jahren gemacht hat. Es geht darum, einen Mehrwert für die Gemeinde und die gesamte Region zu schaffen und zu ermöglichen. Die Vergangenheit kann nicht mehr geändert werden, hingegen können wir die Zukunft gemeinsam und sinnvoll gestalten.

Die Uzner Ortsparteien:

Die Mitte Uznach

FDP Uznach

Grüne Uznach

SP Uznach

SVP Uznach